



## Achat de selle sur mesure

Par **severine2511**, le **18/05/2016** à **18:45**

Bonjour,

J'ai fait faire une selle sur mesure pour mon cheval en mars 2015 d'une valeur de 3.000 €, la personne était venue prendre des mesures, j'ai attendu 8 mois avant de l'avoir. Une fois finie, il s'est révélé que la selle n'allait pas au niveau des épaules (le cheval peut avoir changé) et au niveau de la longueur, hors là le cheval ne peut pas changer. J'ai fait venir le sellier pour qu'on en parle, il n'a rien voulu savoir, c'était le cheval qui avait changé et puis c'est tout.

Nous sommes 3 personnes à avoir le même problème.

Y a-t'il quelque chose à faire ? peut-on demander un geste de la part de cette personne ?

Merci pour vos réponses.